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第一副会長 
六者交流会≺主≻ 

 

相澤 稔 
 

Mitsubishi Corporation (Americas) 

副会長/文化委員長 
ピクニック＜主＞ 

 

早坂 晃 
 

.Mitsui & Co. (U.S.A.),Inc. 

副会長 
ピクニック≺副≻ 

 

赤間 悟 
 

Daikin Comfort Technology 
North America,Inc. 

ヒューストンに赴任し、この6年間でス

パイシーな料理や多様性に魅了されまし

た。8月の定例講演会でパネリストの会員

各 位 か ら の テ キ サ ス 愛 を お聴 き し て

ヒューストンの魅力を再発見し、この地での生活をもっと楽しみたいと感じ

ました。当社の日本人出向者も増加傾向にあり、商工会並び会員の皆様

には、各所でお世話になっておりますことに感謝申し上げます。本年度

はピクニック副幹事として、会員の皆様がご家族と楽しい休日を過ごして

頂けますよう、主幹事さまと共に準備を進めます。また併せて本年度、商

工会の副会長を拝命いたしました。会長をサポートし、商工会の活動を

益々盛り上げられるよう、尽力いたしますので、どうぞよろしくお願い致し

ます。 

副会長/JF委員長 
ジャパンフェスティバル≺主≻ 

 

川上 篤樹 
 

Sumitomo Corporation of Americas 

異常気象が通常になりつつある昨今、

いかに現実的に低炭素化を推進するかが

世界的な課題です。石油ガス産業の中心

地であったヒューストンの重要性はむしろ

高まっており、そこでの日本の存在感向上とコミュニティの発展に貢献した

いと考えております。プライベートではゴルフやスポーツ観戦などを楽しむ

一方、国立公園巡りで大自然と長距離ドライブを楽しんでいます。今年度

はピクニック担当をさせて頂く予定にて、皆様が大いに楽しめるイベントと

すべく尽力して参りたいと思います。本年度もよろしくお願い申し上げま

す。 

各社におかれては新たなワークバラン

スを鑑み、会社出勤と在宅勤務の組み

合わせで業務の両立を図られているかと

存じます。 

Energy Capital of the World を自称するヒューストンでは、石油・ガスの

開発が行われると同時に、低炭素化・気候問題対応を喫緊の課題とし

て、各社知恵を尽くして新たな取り組みが進んでおります。その観点か

らも、商工会の場を通じた会員皆様との色々な意見交換の場は、大変

貴重なものとなっているかと思います。また、本年度は第一副会長として

六者交流会を担当させて頂きます。久方ぶりのヒューストン開催となりま

すので、皆様の様々なご意見を伺いながら、大成功させるべく新会長を

しっかり補佐してまいります。 

副会長 
会長補佐 

 

大野 寛 
 

NIPPON STEEL NORTH AMERICA, INC.  

副会長/ソフトボール委員長 
ソフトボール大会 

 

皆本 淳  
 

JERA Americas Inc.  

この度、副会長・会長補佐を拝命いたし

ました日本製鉄 大野です。2021年11月

にニューヨークからヒューストンに移ってき

て、もうすぐ2年になりますが、エネルギー・

脱炭素化をはじめとしたビジネスが活況を

呈している当地は、国内外で大いに注目され、企業数も人口も増えるなど

街が大きく発展していることを実感する毎日です。そうしたなか、様々な取

り組みにより商工会活動の活性化、更なる発展を目指される石川新会長を

しっかりと補佐できるよう、微力ながら尽力する所存です。皆様のご支援・

ご指導のほど、お願い申し上げます。 

 Houstonに着任して早2年が過ぎました。

前回の米国駐在は極寒のシカゴでしたの

で、年間を通してゴルフがプレイできるこ

の地はまさに天国です。弊社は当地で

LNG、火力、再生可能エネルギーに加えて最近は低炭素燃料（アンモニ

ア等）の分野にも進出し、ゼロエミッション社会の実現を目指しています。

今回はソフトボール委員長という大役を仰せつかりました。毎週末、真剣

に練習に励まれる各チームを拝見していると、この大会が当地の皆さん

に大変愛されてきたことを肌身で感じます。今年も大盛況となるよう会社

一丸となって盛り上げていきたいと思います。 

今年度、副会長兼ジャパンフェスティバ

ル主担当を拝命致しました、住友商事の

川上です。3度目のヒューストン駐在と

なって早2年半、通算在住歴も14年目と

なりました。さすがに再度のヒューストン駐在はないと思いますので、家

族共々“最後の”当地での生活をエンジョイすべく日々暮らしておりま

す。新年度は、石川新会長を微力ながらサポートさせて頂き、伝統ある

ジャパンフェスティバルの成功を願いながら 日米協会他 関係諸団体

とも協働し、邁進する所存です。皆様のご支援、ご指導を宜しくお願い

申し上げます。 

確認中 

ヒューストン日本商工会  新役員紹介 本年度より 副会長が3名から5名に

増員されました。 


